

COMMUNIQUE DE PRESSE

Paris, le 15 septembre 2020

Innovation dans la fonction publique francilienne : La Fabrique RH lance un appel à contribution pour sa 4e saison

Après trois années d'activité, le laboratoire d'innovation publique La Fabrique RH fondé par la préfecture de la région d'Ile-de-France, cherche sa quatrième promotion d'innovateurs! Un appel à contribution est lancé. Les lauréats participeront aux Fab' Challenges en octobre. Il est ouvert à tous les agents (ou aspirants agents) publics franciliens qui ont envie de construire un projet innovant pour rénover les RH dans la fonction publique.

Initiée en 2016 par la préfecture de la région d'Île-de-France après avoir remporté l'appel à projet du Programme d'Investissement d'Avenir, La Fabrique RH accompagne des projets innovants portés par les agents publics eux-mêmes. Chaque année, des « défis » sont lancés et permettent de recruter une nouvelle promotion d'innovateurs publics. Ils bénéficient de l'accompagnement de La Fabrique RH pour passer de l'idée à l'expérimentation.

En trois ans, La Fabrique RH a suscité un vrai effet d'entraînement chez les agents et a grandement participé à diffuser la culture de projets et d'innovation au sein des services.

Cette année, plusieurs défis sont proposés aux innovateurs :

- <u>Faciliter le travail à distance</u> : comment organiser le travail et maintenir communication, collaboration et esprit d'équipe ?
- <u>Favoriser l'inclusion de personnes en situation de handicap</u>: comment sensibiliser sur les discriminations et valoriser le handicap pour favoriser le recrutement et l'évolution professionnelle des agents en situation de handicap?
- <u>Inciter à la pratique d'une activité physique et sportive au bureau</u> : comment rendre l'environnement de travail propice à l'activité physique et motiver sur la durée ?

Vous êtes agent public ou aspirant et souhaitez participer ? Rien de plus simple : il vous suffit d'envoyer votre idée sur l'un des thèmes à <u>pref-fabriqueRH@paris-idf.gouv.fr</u> avant le **27 septembre.** Vous serez ensuite invité aux **Fab' Challenges** le 1er et 2 octobre pour constituer votre équipe, concrétiser votre idée et définir votre projet. **Entre 3 et 5** équipes seront sélectionnées pour être accompagnées par La Fabrique RH durant un an !

Participer à La Fabrique RH, qu'est-ce que cela veut dire?

Travailler en équipe pour définir un projet innovant Être accompagné pour le développer

Être accompagné pour le diffuser et le faire expérimenter dans des services volontaires

Douze administrations ont d'ores et déjà déployées l'un des projets de La Fabrique RH dans leur structure. Près de 760 agents publics ont participé aux activités de La Fabrique RH. Websérie pour lutter contre le sexisme ordinaire, plateforme numérique de mise en relation pour favoriser la convivialité au travail, mécénat de compétence, application numérique pour favoriser l'expression des agents, dispositifs d'accueil des nouveaux arrivants, vidéos permettant de découvrir autrement les métiers de la fonction publique ou encore espaces de coworking, les actions réalisées sont diverses et peuvent être mobilisées gratuitement par toute administration.

Contact presse Préfecture de la région d'Île-de-France, préfecture de Paris

01 82 52 40 25 / pref-presse@paris.gouv.fr http://www.prefectures-regions.gouv.fr/ile-de-france @Prefet75 IDF 5, rue Leblanc 75911 Paris Cedex 15